

Einladung



zum VORTRAG der Gesunden Gemeinde

Hormone – natürlich in Balance

Die Bedeutung der Hormone wird uns meist erst bewusst, wenn ihr sensibles Gleichgewicht gestört ist und es zu gesundheitlichen Problemen kommt.

Das Spektrum reicht von Erschöpfungszuständen, Schilddrüsenerkrankungen, Pubertäts- und Wechseljahrsbeschwerden, anderen Frauenthemen bis hin zum unerfüllten Kinderwunsch.



Der Vortrag vermittelt Grundlagen und Zusammenhänge, Tipps zur Gesunderhaltung, Ernährungsempfehlungen, sowie naturheilkundliche Heilmethoden um wieder zu Gesundheit und Balance zu finden.

mit Heilpraktikerin
Barbara Prillhofer-Lutz

Donnerstag, 3. März 2016

**im Gemeindesaal Neukirchen a.d.E.
um 19:00 Uhr**

Der Arbeitskreis der Gesunden Gemeinde Neukirchen an der Enknach freut sich auf Ihr Kommen!

